
FDP Hessen

DR. NAAS: 29 AUTOBAHNPROJEKTE IN HESSEN KÖNNEN SCHNELL UMGESETZT WERDEN

29.03.2023

- **Ampel im Bund stellt überragendes öffentliches Interesse fest**
- **Weniger Staus, flüssigerer Verkehr**
- **Lücken werden geschlossen, Engpässe beseitigt**

Dr. Stefan NAAS, Spitzenkandidat der FDP Hessen für die Landtagswahl am 8. Oktober, hat die Beschlüsse des Koalitionsausschusses der Ampel-Regierung in Berlin als Durchbruch für die Modernisierung der hessischen Verkehrsinfrastruktur bezeichnet. „29 Autobahnprojekte in Hessen können schnell umgesetzt werden, weil sie überragendes öffentliches Interesse haben, was entsprechend festgeschrieben wird. Das ist gerade für den Wirtschaftsstandort Hessen von Bedeutung, der außer einer leistungsstarken Schieneninfrastruktur auch ein modernes Straßennetz braucht“, erklärt Naas. Konkret handelt es sich bei den Projekten um Lückenschlüsse und Beseitigungen von Engpässen an den Autobahnen A3, A5, A45, A60, A66, A67 und A661. „Die Umsetzung dieser Projekte bedeutet für die Autofahrerinnen und Autofahrer weniger Staus und einen flüssigeren Verkehr. Dem darf sich die schwarz-grüne Landesregierung nicht verwehren“, fordert Naas.

Er ergänzt: „Gut ist auch, dass nach dem Beschluss marode Brücken jetzt deutlich schneller und einfacher saniert oder ersetzt werden können. Welche negativen Auswirkungen eine marode Brücken-Infrastruktur haben kann, hat hessischen Pendlerinnen und Pendlern der Fall der Salzbachtalbrücke in Wiesbaden vor Augen geführt.“